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INTCI4 13 / 2021 15/02/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato -
Campidoglio - Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
CERRATO Claudio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ABATE Cristina DEL BIANCO Marianna PIDELLO Luca

ALASIA Margherita DELLAVALLE Luca PONTRANDOLFO
Gianvito

ANTONELLI Roberto DOMINESE Stefano PULIE' REPETTO Lorenzo

BRUZZESE Paolo Cleto FAGO Carmen VARACALLI Federico

CAPUTO Walter FONTANA Marco ZACCURI Rocco

CARIOLA Sara GAGLIANO Sonia Emilia

CASTROVILLI Angelo LEONE Stefano

CERMIGNANI Roberto MORANDO Carlo Emanuele

CIABATTONI Simone PERNO Luciano

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
LAZZARO Davide Mario

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: INTERPELLANZA  ALLA  SINDACA  avente  ad  oggetto:  “Richiesta  per  un
maggior controllo di sicurezza e pulizia” 

Premesso  che:
-  La  nostra  Circoscrizione  ha  fatto  diversi  sopralluoghi  e  2  commissioni  verificando  i
problemi  di  sporcizia  dovuti  dall'assembramento  di  ragazzi  che  la  sera  si  riunivano  sulla
passerella e sulle panchine, oltre al problema ormai consolidato causato dallo spaccio

Preso  atto  che:
oltre  che  unire  Via  Livorno  con  Corso  Principe  Oddone,  la  passerella  di  Corso  Rosai  è  un
luogo  di  ritrovo  per  i  residenti
con  l'arrivo  delle  stagioni  più  calde,  il  problema  si  può  ripetere  maggiormente  o
amplificare

Considerato  che:
Che ancora prima che fossimo colpiti dalla pandemia Covid-19 i gruppi di ragazzi tendevano a
raggrupparsi  fino  a  notte  fonda  con  la  musica  ad  alto  volute,  sedendosi  sui  muretti  dei
“Cannocchiali
di Corso Gamba- Corso Rosai”, che ci sono alcune panchine rotte agli ingressi delle due passerelle,
i
cestini della raccolta rifiuti colmi, che spesso vi sono carte, bottiglie e rifiuti di vario genere che
vengono lasciati per terra e sui muretti delle sopra citate.

Si  interpella  la  Sindaca  e  l'assessore  competente
se  sono  a  conoscenza  di  queste  problematiche,  se  intendono  intervenire  e  nel  caso  come
intendono  intervenire
se  hanno  valutato  l'opzione  di  installare  dei  dissuasori  anti-seduta  sui  muretti  delle  passerelle
(“cannocchiali”)

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Risulta assente al momento della votazione il Consigliere Fontana e dichiara di non partecipare al
voto il Consigliere Cermignani per cui i Consiglieri presenti al momento del voto sono 22.

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI : 22
VOTANTI: 22
VOTI FAVOREVOLI: 22 (Cerrato – Abate – Alasia – Antonelli – Bruzzese – Caputo – Cariola –
Castrovilli  -  Ciabattoni  -  Del  Bianco  –  Dellavalle  –  Dominese  –  Fago -  Gagliano  –  Leone  –
Morando – Perno – Pidello – Pontrandolfo - Pulie’Repetto – Varacalli – Zaccuri)
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L'INTERPELLANZA E' APPROVATA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Claudio Cerrato
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